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Mit Schreiben vom 28. Oktober 2014 hat die Fraktion der Piratenpartei um die Übersendung 
des einheitlichen Aktenplanes sowie der Aktenpläne der Organisationseinheiten gebeten. 
Seitens der Verwaltung wurde am 17. Dezember 2014 eine Zwischennachricht erteilt mit 
dem Hinweis, dass die dezentralen Aktenpläne erst angefordert werden müssen. 
 
Dies vorangestellt beantworte ich die in der Anfrage 3460/15 vom 11. März 2015 gestellten 
Fragen wie folgt: 
 
1. Warum dauert das so lange?  

Die dezentralen Aktenpläne lagen nicht an einer zentralen Stelle gesammelt vor und 
mussten deshalb erst, wie in der Zwischennachricht bereits mitgeteilt, bei sämtlichen 
Organisationseinheiten angefordert werden. Leider hat diese Zusammenstellung trotz 
umgehend erfolgter Bitte um Zusendung der dezentral gepflegten Aktenpläne einige Zeit 
in Anspruch genommen. Sofort nach Eingang des letzten dezentralen Aktenplanes wur-
den diese zusammengestellt und das Antwortschreiben gefertigt. 
 

2. Wann ist mit einer Vorlage der vollständigen Akt enpläne zu rechnen?  
Mit Schreiben vom 9. März 2015 bzw. der Mail vom 12. März 2015 wurde mitgeteilt, dass 
die Aktenpläne der Organisationseinheiten im pdf-Format zur Einsichtnahme in der Zent-
ralen Ablage eingestellt sind. Diese Information wurde auch den anderen Fraktionen zur 
Verfügung gestellt. 
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